

# Rottenbergs vergeblicher Kampf in Unterhaching

Volleyball-Regionalliga: Mömlingen scheitert auswärts

**Regionalliga Süd-Ost, Frauen: TSV Rottenberg – TSV Unterhaching 1:3 (15:25, 27:25, 22:25, 22:25).** – Alle haben gekämpft, für die Mannschaft, für die Fans und für den Sieg. Die allgemeine Meinung der Spielerinnen nach dem Spiel war: »Wir hätten noch mehr auf uns vertrauen dürfen«.

Das Spiel zeigte die große Variabilität der Mannschaft. Mittelblock und Außenangriff wurden von verschiedenen Spielerinnen besetzt. In den vier Sätzen des Spiels (25:15, 25:27, 25:22 und 25:22) gab es sowohl Grund zum Jubel als auch Anlass für Zorneschrei. Beim nächsten Spieltag am Samstag in Deggendorf wird die erkrankte Beata Nolte wieder in den Reihen der Spielerinnen zu finden sein.

 Bildergalerie unter [www.main-netz.de](http://www.main-netz.de)

## Regionalliga Süd-Ost Männer:

DJK Würmtal – TV Mömlingen 3:1 (25:21, 21:25, 25:17, 25:23), TSV Friedberg – TV Mömlingen 3:0 (25:16; 25:15; 25:22). – Nach den ersten zwei Aus-

wärtspleiten wollten die Regionalliga-Volleyballer des TV Mömlingen diesmal unbedingt gegen den DJK Würmtal in München punkten.

Trotz eines sehr guten Starts in das Spiel verloren die Unterfranken den ersten Satz. Im zweiten Durchgang steigerte der TVM seine Leistung nochmals und gewann diesen verdient. Leichte Unkonzentriertheiten machten in den letzten beiden Sätzen den Unterschied aus, so dass diese an die Würmtaler gingen.

Am Sonntag gastierten die Mömlinger beim TSV Friedberg, wo man zu keinem Zeitpunkt in das Spiel fand. Lediglich im dritten Satz boten die TVMler den Schwaben ein wenig Paroli. Grundsätzlich stellt sich die Frage, warum der TVM auswärts nicht annähernd an die Leistungen von Heimspielen anknüpfen kann.

Die Jungs von Trainer Edgar Geiß müssen in Zukunft ihre Stärken auch auswärts zeigen. Sich im Abstiegs-kampf nur auf die Heimstärke zu verlassen, könnte am Ende ein böses Erwachen geben. *tol*